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会場 井荻小学校　校長室

会議内容（次第順）

次回の会議日程

６月１９日(月)10:00〜

６．その他　　学校の様子等について、主幹桜井教諭より
コミュニケーション力があり前向きな子が多い。
学力は全体的に高く、二極化ではなく右肩上がりになっている。
挨拶しても返って来ない子がいる。習慣にするといいと思う。
勤務時間が守られている。

1.会長挨拶   2.校長挨拶

3．報告事項

(1)児童、学校の様子と学校経営の状況について…比較的に穏やかに過ごしている。登校渋りが数名いるので原因に
よって対処方法を変えて対応している。

(2)いおぎ丸から…5/28おやじの会のスポーツ大会90名参加。7/22いおぎ丸応援バザー。光化学スモッグや暑さ対策を
考え15:30～18:30に開催する。

４．授業観察・安全点検について

(1)授業観察（2）施設設備と環境整備、安全点検の実施（校舎・屋上・校庭・体育館等）

５．協議事項

(1)授業観察、施設設備と環境整備・安全点検の実施後の話し合い
・1年生はどのクラスも落ち着いた様子だった。
・体育館の床のゆがみがひどい。舞台左側の壁に亀裂がある。ピアノカバーが破けている。
・体育館は震災救援所になるのでとても心配。早急に改善するために住民からの声が必要なのでは。
・来年度クラス数が増えたら教室が足りなくなる。いおぎ教室の確保も必要。
・屋上の活用を復活したい。

(2)CSテーマについて…昨年度は、学校に期待するとこ・家庭に期待すること・地域に期待することが議題にあがって
た。今年度は地域の教育力「地域との連携」についてを主なテーマにしていく。ある地域では、児童館などで子どもたち
に地域の人が勉強を教えたり、地域のひとが、子育て支援のひとつで子どもの送り迎えをしたりしている。防災の面で
も、地域の力を必要としている。

学校運営協議会会議録

井荻小学校

会田　洋子

開催日時 ５月29日(月）9時半〜12時

開催場所　 井荻小学校校長室

傍聴者人数 0人

出席者（委員）
田中校長、東海林会長、田中会長職務代理、山中委員、澤地委員、稲冨委員、中谷委員、嶋田委員、会
田委員

出席者（学校）小瀧副校長

様式２


